



新年のごあいさつ



明けましておめでとうございます。

旧年中は、地域の皆様より多大なるご理解とご協力を賜り、心より御礼申し上げます。

当院は小児ならびに障害児・者の皆様を中心とした診療に取り組んでおります。

しかしながら、人手不足や病院経営をはじめ、医療を取り巻く環境は依然として厳しい状況にあります。

医局



あけましておめでとうございます。

小児から大人までの各診療分野で、皆様に必要とされる医療の提供を行ってまいります。

本年もよろしくお願ひ申し上げます。

〈医局員一同〉

臨床研究部

新年明けましておめでとうございます。

臨床研究部では、日々の診療から得られる知見を確かなエビデンスへつなげ、医療の質の向上に還元することを使命として活動しております。

医療を取り巻く環境が大きく変化する中にあっても、患者様と地域にとって真に価値ある医療とは何かを常に問い合わせ、院内各部門や関係機関と連携しながら、着実に臨床研究を推進してまいります。

本年も、未来の医療につながる一歩一歩を大切に積み重ねていきたいと考えております。

どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

〈臨床研究部一同〉

そのような中にあっても、病院スタッフ一同、医療・福祉に携わる者としてのプロフェッショナル意識を忘れることなく、皆様に安心していただける医療の提供に全力で努めてまいります。

本年も変わらぬご支援、ご協力を賜りますよう、何卒よろしくお願ひ申し上げます。

〈副院長 村田 博昭〉

事務部



あけましておめでとうございます。

現在、医療を取り巻く環境は厳しいですが、皆さんに安心して質の高い医療を受けていただけるよう、事務部一同も努力を続けてまいります。

本年もよろしく
お願ひ申し上げます。

〈事務部一同〉

医療福祉相談室

新年明けましておめでとうございます。
医療福祉相談室は、看護師2名、医療ソーシャルワーカー3名が在籍しています。患者様・ご家族様の医療や福祉に関するご相談だけでなく、入退院や外来受診など様々な場面でのご相談に対応しております。玄関ホールに患者相談窓口も設置しておりますので、お気軽にお声掛けください。

本年もよろしくお願ひします。

〈医療福祉相談室一同〉